
Лука Дончич: «Пока не хочу говорить о том, что будет дальше.
Хочется немного поправить здоровье»

Все права защищены
21.11.2024

Лука Дончич ответил на вопрос об игре за сборную Словении этим летом.

«Пока не хочу говорить о том, что будет дальше. Мне надо будет принять несколько
решений. Хочется немного поправить здоровье», – заявил лидер «Мэверикс».

Дончич набирал 29,2 очка, 8,8 подбора и 5,6 передачи в среднем за встречу в
проигранном финале с «Селтикс» (1-4), несмотря на несколько повреждений.

Словении Дончича в июле предстоит сыграть в олимпийской квалификации.


